

Année 2016 clémente pour l'ORPC

YVERDON-LES-BAINS ■ L'Organisation régionale de la protection civile (ORPC) s'est réunie jeudi 26 janvier pour faire le bilan des douze derniers mois et se tourner vers une future fusion obligatoire en 2017.



Plusieurs dizaines de miliciens de la protection civile yverdonnoise ont assisté à la manifestation, fin janvier.

Carole Alkabes

Au moment de tirer le bilan de l'année écoulée, le Commandant de l'ORPC d'Yverdon-les-Bains a d'abord relevé que 2016 avait été plus calme que les douze mois précédents. Rien qu'au niveau des jours de service effectués, le commandant Vincent Zumstein a mis en avant les chiffres pour illustrer son propos inaugural. En 2016, 2979 jours de service ont

été comptabilisés, ce qui représente une année clémente pour l'ORPC d'Yverdon-les-Bains. Plusieurs engagements ont toutefois été menés avec succès.

Au service du sport

En juin, un des engagements phares de l'ORPC s'est cristallisé autour de l'arrivée de la quatrième étape du Tour de Suisse cycliste dans la commune de

Champagne. Les trente-deux miliciens engagés durant cette manifestation ont surtout été actifs dans la gestion de la circulation en appui de la Police Nord vaudois lors de la traversée des communes d'Yvonand, de Cheseaux-Noréaz et d'Yverdon-les-Bains.

Les hommes du commandant Vincent Zumstein ont également été appelés en soutien de l'ORPC Riviera dans le cadre du passage du Tour de France en Suisse. Trente-neuf miliciens avaient alors été mobilisés à Château-d'Oex pour des missions de bouclage du périmètre et de déviation du trafic routier. Enfin, les organisateurs du triathlon d'Yverdon ont également pu compter sur le travail de plus de deux cents miliciens en septembre.

L'année 2017 représentera un moment charnière dans l'organisation de la protection civile. En effet, les quatre ORPC de la région (Yverdon-les-Bains, la vallée de Joux, Grandson et Orbe) vont fusionner pour ne constituer plus qu'une seule entité, afin de se mettre en conformité avec la loi cantonale. **RÉD. ■**

Nouveaux grades

Ont été promus au grade d'appointé: Anthony Ciavardini, Kevin Cuhe, Steve Perrinjaquet, Corentin Schwab, Alen Udovcic, Manuel Weiss.

Ont été promus au grade de caporal: Samir Mehmedovic, Seid Mehmedovic, Nicolas Savoy, Maxime Grossmann, Elmedin Suljicic, Josué Grisel, Damien Guye, Valentin Winteregg, Daniel Fleury, Jonas Miéville, Carlo Minuti, Baptiste Roth.

Ont été promus au grade de sergent: Auriel Chatelain, Julien Courvoisier, Julien Ethenoz, Emir Omerovic, Matthieu Pahud, Meldin Sinanovic.

A été promu au grade de lieutenant: Romain Poulain,

Ont été promus au grade de premier-lieutenant: Julien Bourgnon, Romain Coronel, Edin Omerovic.

Ont été promus au grade de capitaine: Michael Alarcon, Jehan Ducret, Joël Fleury.